



An die  
Präsidentinnen und Präsidenten  
der Schüpfheimer Vereine

Schüpfheim, 19. April 2023

## Einladung zum Jubiläums-Apéro «90 Jahre FC Schüpfheim»

Liebe Schöpfer Vereinskolleginnen und -kollegen

Der FC Schüpfheim darf dieses Jahr den 90. Geburtstag feiern. Darauf möchten wir mit dir/euch anstossen: Du bzw. eine Vorstandsvertretung eures Vereins ist am

**Samstag, 6. Mai, 10 Uhr auf der Regionalen Sportanlage Moosmättli**

herzlich zum Geburtstags-Apéro «90 Jahre FC Schüpfheim» eingeladen.

Ort und Zeit sind nicht zufällig gewählt: Wir freuen uns, euch während der samstagsmorgentlichen Fussballschule unserer F-Junioren-Fussballschule zu begrüßen. Denn weniger die Vergangenheit als die Zukunft steht im Zentrum unseres Jubiläums. So hat die Erweiterung der Moosmättli-Anlage als Ersatz für den wegfallenden Almatec-Platz für unsere Juniorenarbeit existenzielle Bedeutung.

Aktuell profitieren rund 180 Kinder und Junioren:innen von der Jugendarbeit des FC Schüpfheim. Pro Jahr ermöglichen unsere ehrenamtlich tätigen Kinder- und Jugendtrainer über 21'000 Betreuungsstunden. Dabei werden Jugendliche aus über 20 verschiedenen Nationen in den unterschiedlichen Teams nachhaltig integriert. Diesen wichtigen Beitrag an unserer Gesellschaft ist der FC Schüpfheim weiterhin gewillt, zu leisten.

So danken wir euch und euren Vereinen im Namen unserer Fussballjugend schon jetzt für die weitsichtige, solidarische Unterstützung des Vorhabens unserer Gemeinde auf dem Moosmättli – wo ich mich freuen würde, euch am 6. Mai persönlich zu treffen.

Mit sportlichen Grüssen

Vorstand FC Schüpfheim  
Leo Schuler, Präsident

Anmeldung zum Jubiläums-Apéro  
«90 Jahre FC Schüpfheim»



P.S. Vielen Dank für die Rückmeldung zu deiner/eurer Teilnahme am Jubiläums-Apéro «90 Jahre FC Schüpfheim» via QR-Code oder per E-Mail an [praesident@fcschuepfheim.ch](mailto:praesident@fcschuepfheim.ch)